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最
近 ,一位知情人士向大纪元披露了中国
大陆一些鲜为人知、且骇人听闻的事实。
为了保护该位知情人士的安全 ,我们在

此隐去他的真实姓名 ,以 R先生代称。
R先生提醒 ,“最近发生了在香港殴打法
轮功学员 , 砸毁大纪元印刷厂的事件 , 我提
醒在日本的法轮功学员 , 或机构 , 请他们千
万小心。”
以下是根据录音整理的R先生的谈话。

利用我那点有限的言论自由做点事情

我在日本一个民间电视新闻采访机构从事
对中国新闻的报导工作。主要报导新闻 ,
把新闻节目卖给各大电视台。
1999 年起 , 中国驻日本大使馆成立了一个
新闻通讯公司 , 同时还建立了一个中文频
道的电视台。我被中国驻日本大使馆教育
课委任 , 主要承担新闻报导的审查制作。
这几年来 , 中国因为加快了改革开放的步
伐 , 所以在中国出现了很多问题 , 就像潘
朵拉的盒子 , 本来盖着一个盖子 , 而现在
这个盖子被打开了 , 什么都有了 , 希望也
有,罪恶也有,黑暗也有,全都释放出来了。
温家宝总理一直在说我们要做好征地的工
作 , 做好补偿农民生活的工作。但下面做
的完全是阳奉阴违。中国各地普遍性地发

生了大大小小地方政府指使黑道人士杀害打击
保地农民的事情。在某些地方可能是一些小规
模的冲突 , 但在广州、河北就发生了触目惊心
的大规模冲突。刚开始黑道用刀、用铲子来
砍你劈你 , 后来就开始让军警开枪了。发生
这些事情的时候 ,我身为一个记者 ,一个生
活在国外的记者 ,觉得很气愤 ,觉得该利用
我那点有限的言论自由做点事情 ,但是做了
以后就很麻烦 ,特别是我把日本领事馆的那
件事给曝光了。

报日本外交官自杀捅大漏子

这麻烦事是什么呢 ? 我报导
了 2004 年 5 月在中国上海 ,
日本驻中国上海领事馆 , 发
生了一起事件 , 所谓日本外
交官自杀 , 但是中国和日本
都没有吭声 ?! 我在调查这个
事件时捅了个大漏子 !
一个日本驻中国的书记官 , 不是领事只是
个小秘书而已。日本人比较好色 , 一下子
就被国安盯上了。当时我去采访 , 手上握
有很多资料 , 有这个美女情人同事的采访
记录 , 有妈妈桑的采访记录 , 连夜总会停
车场的保安都知道事情的来龙去脉。
事情曝光后 , 在中国大使馆还没有反应过

来的时候 , 东京都公安委员会和警视厅来找我 ,
把这些资料全都拿去了。很快的在 12月份 , 日
本自民党干事长、官房长官安倍晋三、外相麻
生太郎马上就发表了谈话。
我被停职 , 当时因公护照被收。中国大使馆终
于凭藉在日本外务省的关系 , 查明是谁曝的光。
我被停职 , 当时因公护照也被收去了。

逮捕时罪名“泄露国家机密罪”

我于 1月 28 日被辽宁省国家安全局扣留 , 在逮
捕时的两个罪名 , 一个“泄露国家机密罪”, 一
个是“颠覆国家政权罪”。我被扣押了以后 , 因
为我在沈阳也有很多关系 , 所以我在 2月 8 日
被保外就医。

2月 9日我就神不知鬼不
觉地登上了飞机跑回日本 ,
但是到了日本以后 ,很麻
烦。因为我的领导和中国
驻日本大使馆都在找我麻
烦 ,就在这种很麻烦的情
况下 ,我就跑到美国来了。

沈阳地摊上卖警察轮奸法轮功学员的光盘

在沈阳市公安局资料室 ,有一盘录像带 ,是在监
狱殴打法轮功学员、给他们上刑 , 还有法轮功
女学员被强奸的录像带。这个录像带是从皇姑
区的洗脑班出来的 ,当时在审讯的时候 ,认为是
把监视器镜头关了 , 但是没有真正关。当时审

    R先生透露 , 中共在沈阳市苏家屯区设立了一个类似法西斯的秘
密集中营,关押着6000多名法轮功学员。该秘密监狱里有“焚尸炉”,
还有大量的医生。据悉 , 凡进到这里的人没有活着出来的 , 焚尸前
内脏器官都被掏空出售。目前沈阳马三家和大北第二监狱的法轮
功学员已经很少了 , 大部份都被转移到苏家屯。东北三省及中部
地区的法轮功学员正被转移到那里。

⥣ 一位深入大陆采访的资深媒体人 , 就职于日本一家电视台和中
国驻日本大使馆成立的一家新闻通讯公司。他因报导日本外交官
自杀、广东汕尾东州镇血案被中共拘捕 , 后逃离中国沈阳 , 辗转来
到美国。由于身份敏感和安全的考虑 , 他在接受大纪元采访的时候 ,
要求隐去真实的姓名等。图为这位曾被中共拘捕的资深媒体人接
受大纪元记者采访。

沈阳集中营设焚尸炉 
售法轮功学员器官
沈阳集中营设焚尸炉 
售法轮功学员器官

【大纪元 3 月 9 日讯】

⥣ 黑龙江省 44 岁的法轮功学员王斌于 2000 年 9 月 24
日被大庆男子劳教所恶警冯喜等毒打致死。被打死后内
脏被野蛮摘除 , 遗体被放在大庆人民医院太平间里 , 心
脏、大脑被剖出。图为王斌伤痕累累的遗体。

⥣ 黑龙江省大庆油田勘探开
发研究院计算站软件室工程
师、法轮功学员王斌生前照片。

曼哈顿游行
集中营暴行

   中共在沈阳苏家屯设立法轮功学员集中营 ,
摘取器官 , 焚尸灭迹事件被曝光后 , 向每一个
中国人提出了道德和刑事犯罪的拷问 , 是与
共产党划清界限还是与其为伍作恶。
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讯时 ,把女学员轮奸了 ,画面相当凄惨 ,这个录
像带后来不知怎么被拷成光盘流传了出来。
最初发现时是在地摊上卖 , 后来这件事被沈阳
司法局知道 , 就查出这件事情来 , 但查出来并
不是当事人怎么样 , 而是把带子没收了 , 但是
社会上还是有这个带子。
当时的对话是没有的 , 发生在派出所 , 包括审
讯、举动都是有的 , 有活生生的审讯的场面 ,
一看就知道 , 这没法装的 , 就知道是公安局的
人在审讯 , 手里拿着电警棍 , 一个是笔录 , 像土
匪一样。这个带子如果拿到国外来 , 是不可辩
驳的证据 , 内容相当凄惨。我看过这个光盘。
中共隐瞒很多东西 , 那么多单位迫害法轮功 ,
公安做了那么多 , 有些学员被打死 , 家属都不
许收尸 , 直接送火葬场烧 , 烧了以后骨灰家属
都没法去领。法轮功现在在中国处于一种什么
样的地位 ?就是只要你炼法轮功 , 你被所有人
看不起 , 而且你消失了就永远消失了 , 再也找
不到 , 都不许过问。
刚开始时 , 你拿钱来我放人 , 但后来不允许 , 如
果你真正炼法轮功 , 不转向的 , 他所受到的迫
害是无法想像的。张志新烈士我一
直想给她写传记 , 但查不到证据 , 很
多都道听途说 , 我在沈阳想查文化
大革命时的事情 , 查不出来。现在
法轮功也一样。

我去医院采访一些护士

我去医院采访一些护士 , 送到医院的法轮功学
员很惨很惨 , 不亚于文化大革命时的迫害。
我想了解法轮功 , 他们很朴素、很真诚。在日
本生活的中国人 , 往往追求很高的水准 , 而在
美国赚两三千一个月好像很不错。在日本 , 好
像每个人都在追求高收入 , 但是唯有法轮功学
员 , 他们衣着朴素 , 生活很纯洁。
而且和他们交谈的时候感受很亲切 , 这东西是
中国人很长时间所缺少的 , 所以和他们交往之
后让我想去探讨 , 也想知道法轮功到底在讲什
么 , 炼什么 , 要达到什么样的意境 , 他到底想做
一件什么样的事情。因为在日本好像邪教很多 ,
像奥姆真理教这样的。
是不是这样 ?那么就去采访、去研究。在和学
员交往中 , 在李洪志先生的书中 , 并没有提到
世界末日等等这些东西 , 去杀人、毁灭这些邪
教的东西 , 说的是很善良、朴实、每个人都能
接受的东西。
“法轮大法好”、“真善忍好”, 法轮功学员打出
来的这个横幅 , 让我很触动。我想去接触 , 同
时也想知道中共为什么要迫害法轮功 , 想去了
解 , 越是了解越是感受到法轮功学员在中国所
受到的伤害 , 很大很大。
最近发生了在香港殴打法轮功学员 , 砸毁大纪
元印刷厂的事件。我希望提醒在日本的法轮功
学员 , 或机构 , 请他们千万小心。

沈阳市苏家屯秘密集中营

因为我一直在中国做采访的工作 ,关于法轮功情
况 ,你们也许有些了解 ,也许不了解。大家都知

道在沈阳有一个马三家教养院 ,还有一个大北第
二监狱 ,在沈阳皇姑区公安局有一个法轮功洗脑
班 ,而在沈阳市苏家屯区有一个特别的地方 ,是
专对法轮功的 ,这个你们可能就不知道了。而且
可能没有任何人敢去采访去报导这地方。
一般监狱、教养院每天都有进进出出的人 , 总
是会把消息传出去 , 可是苏家屯里没人能出来 ,
里面的情况外面很难知道。在沈阳采访时 , 我
了解到马三家和大北监狱里已经很少关押法轮
功学员 , 而是把他们集中到苏家屯的大设施中 ,
用集中营这个称呼我觉得是很正确的。

附近居民没人知道

因为这个地方他好像圈一个地一样 , 我去看过 ,
很大 , 但进不去 , 铁门是关着 , 也看不到里边是
怎么情况。我问附近居民 , 这是怎么情况 , 没
人知道。这片空地什么时候围的这个墙 , 没人
知道。不是新造的墙 , 以前就有这个设施。
从某种意义上讲 , 这就是一个秘密监狱 , 在那
里两三天都没有看到车辆来往进出 , 有也是面

包车 , 没有看到穿警服的人进去或出来。大约
三米高的墙 , 红砖砌的 , 上面用通电的铁丝围
起来 , 神秘兮兮的 , 墙上还留着类似文化大革
命时的标语 , 但已看不清到底写什么。
现在在中国 , 法轮功以什么罪名来判都判不了 ,
所以这些人根本就不能去法院。这些人就在苏
家屯区设施里面 , 我的感觉是他们也许是一进
去就永远出不来了。

东北三省等法轮功学员正被转移到那里

据知情人透露 ,苏家屯区这个设施里面关的人 ,
都是法轮功学员 ,目前已经关了 6000 多。东北
三省及中部地区的法轮功学员正被转移到那里。
苏家屯的设施 , 法轮功学员在那里 , 我相信他
们进去后是百分之百出不来。那么他们在里面
干什么 ?共产党不会让他们白消化他们的粮食。
你们知道吗 ?沈阳地区和延边地区很多政法机
构 , 向北朝鲜的集中营学习很多很多的经验。
也许你们也了解马三家教养院 , 它里面最多的
就是使用电击棍。马三家教养院的电警棍审讯
工作经验就曾经传达给辽宁省所有的政法机构。

他们内脏全部被摘取了 医生私下做售器官买卖

一个服刑者 ,共产党不可能让他们消耗粮食 ,那
么让他们做什么 ?如果我说错了 ,对不起 ,我只
能用很暧昧的这种方式来谈这件事。他们最后都
是会被杀的 ,他们的内脏
全部会被摘取了 ,送至各
个医疗单位去 ,因为现在
中国买卖人的肾、肝、内
脏是一个很赚钱的买卖。

我现在可以说 , 告诉你们 , 在中国的很多医院
里面 , 上手术台的 , 没有抢救过来的 , 肾脏、肝
脏全没有了 , 没有人去查 , 也没有人查得了 , 甚
至医生私下都在做这个买卖 , 相当相当有利可
图。因为找不到更好的人做这个买卖。知道为
什么给死刑囚做尸检吗 ?

监狱为什么有焚尸炉 ? 那么多医生住在里面 !

有人告诉我 ,建设苏家屯里面设施的全是长期服
刑的监狱犯人 ,他们也不知道在做什么。你说一
个小小的监狱 ,为什么会有焚尸炉呢 ?而且为什
么会有那么多医生住在里面 ?总不会那么好心
来替他们看病吧 !有些东西你想象不出来的。有
焚烧炉那很正常,每个监狱都有焚烧炉,对不对?
但它不是监狱 ,如果一个教养院或一个拘留所里
死了人那是个大事 ,那不是个小事。就这么一个
设施你要死人 ,你可以放火葬场去烧 ,你为什么
要弄一个焚尸炉 ?我刚刚说各大监狱都有焚烧
炉 ,这很正常 ,烧东西这很正常 ,他要造个焚尸
炉干什么 ?他要那么多医生去干什么 ?
这个消息从那里来的 ?我很注意很多消息来源 ,
因为作为一个新闻工作者 ,必须注意自己的新闻
来源 ,这个新闻来源从哪出来的 ,它是否真实 ?
比如说 ,这么一个监狱的情报 ,为什么是在卫生
机关得到这种消息 ?或者是在医院方面得到这

个消息 ?因为在中国现在要得到一
些消息 ,一方面是通过正义的人和
他接触 ,但是正义的人的接触是很
难的 ,人们不敢说。
我们就会通过和一些人士的接触去
买 , 我们就有很多线人 , 就像我在

沈阳就有很多很多的线人 ,有消息没消息 ,我每
月支付他们很高的工资。

结果比想象的更凶残

举个例子来说 ,12 月 6 日在广东汕尾东州村发
生了大型的血案 , 它不是突发性的暴动 , 是有
计划有组织的蓄意杀人。我们能够在第一时间
跑到那儿去采访 , 是因为我们事先就预测到可
能会有怎样的一个可能 , 但事实上 , 结果比想
象的更凶残。
我们是做为日本电视台去采访的 , 日本的大纪
元时报上很多照片就藉用我们的资料。怎么说
呢 ?全国各地有这样的线人 , 线人又安排很多
线人 , 我们就是每月支付他们钱 , 这个费用是
很高的。因为在日本是注重你的工作成果 , 我
能够拍到什么样的片子 , 拍到什么样的新闻 ,
必须是真实的。为了在汕尾血案中拍到真实的
镜头 , 我付出了昂贵的代价。
我现在来到美国 , 谈到禽流感的问题 , 还有苏
家屯法轮功学员的问题。我这样站出来说以后 ,
所有的人都会震惊。我今天坐在这和你们谈这
个话的时候 , 我说一句很实实在在的话 , 我已
经把生死置于度外。
把这两件事拿出来谈 , 我认为这是我一个责任
心的问题 , 起码我应该透过你们这个媒介把这
个消息给公布出来 , 这是我首要的信念 , 也是
我的工作信念 , 就是这个信念把我给推出来。

中共隐瞒很多东西 , 那么多单位迫害法轮功 , 公安做了那么多 , 有些
学员被打死 , 家属都不许收尸 , 直接送火葬场烧 , 烧了以后骨灰家属
都没法去领。

他们最后都是会被杀的 , 他们的内脏全部会被摘
取了 , 送至各个医疗单位去 , 因为现在中国买卖人
的肾、肝、内脏是一个很赚钱的买卖。

苏家屯区这个设施里面关的人 , 都是法轮功学员 , 目
前已经关了 6000 多位法轮功学员。东北三省及中部
地区的法轮功学员正被转移到那里。
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第二位证人现身:
前集中营主刀医生前妻讲述真相
中国沈阳苏家屯集中营买卖活体法轮功学员
器官事件获得新的线索 , 一位曾经在集中营的
工作人员接受大纪元记者采访 , 透露该集中
营设在沈阳苏家屯辽宁省血栓中西结合医院。
2001 年开始有六千名法轮功学员被秘密关押
此地。此家医院发生了大量活体摘除法轮功学
员肾脏、肝脏和眼角膜等器官的骇人罪恶 , 被
强行摘取器官的法轮功学员的活体被秘密扔进
用锅炉房改装的焚尸炉 , 骨灰和锅炉中的焦炭
混为一体作为炉灰被倒掉。

证人说 , 目前没有人能够存活出来 , 约六千法
轮功学员当中相当部分的人被摘除肾脏、眼角
膜、皮肤后死去 , 并被毁灭尸体。这位该医院
的工作人员 , 她的前夫是曾经参与摘除法轮功
学员器官的主刀医生 , 她认为现在还有约二千
法轮功学员藏在这个医院 , 她担心当局会毁灭

证据和灭口。
证人详细描述了她所知情的该医院内
一切相关情形 ,包括自己亲眼所见 ,和
从前夫处听来的消息。作为全球第一
大华人报纸的《大纪元》全面报道了
她的讲述。该位证人这样描述她作为
苏家屯主刀手的丈夫 :「他开始晚上盗汗、做
噩梦 , 床单湿透了一个人形。」「我因为这个事
离婚 , 如果是婚外恋可能还可以容忍。他能告
诉我说明还是有一些良知的。如果不是他说 ,

我不会相信。他亲口跟我说了 ,
没有人会往自己身上泼脏水的。」
「有些人在生命和金钱的选择中
会选择金钱。我知道了这件事
后 , 我对我前夫说 :“你这一辈
子就完了 , 你以后都拿不起手术
刀来。你给好人做手术时 , 一下
子会想起以前的事。”我还不是

自己主刀的 , 我都每次说起这事 , 我心里都发
抖害怕。」「现在他就是报应。自己开着车也是
紧张得要命 , 过不了正常生活。」

她表示 , 她本人不是法轮功学员 , 来美是为了
逃避这些不快经历而散心 , 因为看到第一位证

人的证言 , 同时也为了帮助亲人减轻心理上的
罪恶和压力 , 她才出面讲出这一切。

外界称的秘密集中营 , 实际上设在沈阳市苏家
屯区的辽宁省血栓中西结合医院后院 , 具体地
址在沈阳市苏家屯区雪松路 49 号 , 是中国首
家治疗心、脑及周围血管疾病的专科医院。这
家医院由辽宁中医学院教学医院、沈阳血栓治
疗中心等几个机构合并而成。

 【大纪元 3 月 15 日讯】  “追查迫害法
轮功国际组织”( 追查国际 ) 今日
发布《关于苏家屯集中营活体摘
取法轮功学员脏器的调查报告》,
证实苏家屯区确实存在庞大的人
体器官市场。集中营位于苏家屯
某医院附近 , 整个设施设于地下 ,
是在原人防工程和其它地下建筑
的基础上改建利用的。因活体摘
取器官过程过于残忍 , 参与的医
务人员大多出现严重心理问题 ,
并有自杀事件发生。

医务人员不堪心理重负
报告说 ,有大批法轮功学员被秘密
绑架和关押在苏家屯集中营 ,目击
者形容状况“惨不忍睹”。由于不
存在死刑执行时间的问题 , 摘取
器官取决于医院移植手术的时间。
摘取器官在活人身上进行。由于
过程极其残忍 , 参与的医务人员
大多出现严重的心理问题 , 存在
普遍的失眠、做恶梦 , 部份人通
过嫖娼缓解心理压力 , 还出现过
因精神压力过大而自杀的事件。

苏家屯庞大人体器官
市场的程序化操作
报告说 , 追查国际的
调查证实 , 在辽宁省
沈阳市苏家屯区 , 确实
存在一个庞大的人体器官
“市场”。从关押“器官供体”的
死亡集中营、组织配型、手术摘取、
尸体处理 ,到使用器官的医院 (不
一定在苏家屯 ), 形成了程序化操
作。这是在国际人权组织已经报
导的摘取死刑犯器官 , 甚至为摘
取器官来决定死刑的操作之外的
另一个独立的系统。被摘取器官
的法轮功学员没有经过任何法律
程序 ,没有人知道他们的下落 ,处

于完全封闭的被绑架
状态 , 摘取器官后被
焚尸灭迹。

主使在中央
报告还提到 ,苏家屯集中营

提供的活人脏器牵涉到了受体病
人、实行器官移植的军队和地方
医院苏家屯辽宁省和沈阳市的许
多高层官员 , 尤其是卫生主管部
门都至少是知情者和协从。这一
死亡集中营设置和操作的主使则
在中央。

调查仍在进行
追查国际称 ,调查仍在进行 ,这份

报告是系列调查报告的第一部份 ,
调查结果将继续分批公布。追查
国际组织于苏家屯集中营被曝光
的第二天 ,即3月10日发布了《全
面追查参与苏家屯集中营虐杀法
轮功学员的嫌犯的通告》,促请所
有知情者 ,提供一切参与苏家屯集
中营残害法轮功学员的涉嫌单位
和人员名单 ,并承诺对于能够提供
重要证据者 ,将设法协助其离开中
国大陆 , 并得到庇护。报告还呼
吁有被非法绑架并失踪的法轮功
学员的亲属立即向中共当局要人。

整个设施建于地下  上演真实版人间地狱

证人表示 , 这些器官被摘除的法轮功学员中
有身体虚弱者 , 也有身强力壮者。因为这些
人很多都是非法抓来的 , 这些法轮功学员没
有逮捕证、没有身份。器官被活体摘除之后
无人认领尸体 , 或者被人假冒认领尸体。

沈阳苏家屯辽宁省血栓中西结合医院一名前工作人员证实该医院
曾关押法轮功学员约 6 千人 , 这些人中很多人进行活体器官摘除
后 , 被投入医院后院的“焚尸炉”( 锅炉房 ) 烧掉焚尸。

2004 年 7 月 4 日 , 中国华商晨报刊登一则消息 ,
报导出沈阳苏家屯一位农民工非正常死亡后又
不明不白被火化 , 当时提供死亡证书的医院就
是苏家屯中国中医血栓病医疗中心。

追查国际报告称 , 苏家屯集中营的操作从 2001 年就开始了 , 

2002 年达到高峰。集中营位于苏家屯某医院附近 , 整个设施

设在地下 , 是在原有人防工程和其它地下建筑的基础上改建利

用的 , 至少有一个出口设置在该医院的后门。地面上看不出任

何不平常。该设施处于高度警卫的封闭状态 , 有自己的供应系

统 , 包括地下商店。
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在苏家屯事件曝光之后 , 很多人都在
想 : 这么残忍的事情怎么可能发生呢 ?
很多人太善良了 , 他们想不到中共会
做这样的事。但是大家看到高智晟律
师没有怀疑 , 郭国汀律师没有怀疑 ,
袁红冰教授没有怀疑。他们是律师 ,
他们是法学家 , 他们是最重证据的人
了。为什么这样的事情出来的时候他
们不怀疑 ? 因为他们看过了《九评》,
他们知道中共的邪恶是一脉相承的。

当《九评之七》发表的时候 , 很多人
都觉得那里描述的罪恶实在是太血腥
了 , 现在的中共不会再做这样的恶了
吧 ? 但是当苏家屯事件曝光出来的时
候 , 我们看到中共的邪恶本性从来就
没有变过 , 今后也绝不可能改变的。
苏家屯为《九评之七》和《九评之五》
再次提供了鲜活的例证 !

那些希望中共慢慢改良的人 , 你们有
没有听到苏家屯里的呻吟 ? 你们有没
有看到苏家屯里的鲜血 ? 我们还能不
能再给中共时间慢慢改 ? 绝不能 !

今天我们站在这里 , 我想对三类人说
几句话。第一类人是现在还没有退党
的党员。你们看一看吧 ! 你们所在的
这个党就是这样一个灭绝人性的党。
你们不能说中共所做的罪恶和你们没

有关系。因为是你们的存在 , 让这些
行恶者以为自己很强大 ; 是你们的存
在 , 让它们觉得中共的日子还很长 ;
是你们的存在 , 让它们觉得它们在相
当长的时间之内不会受到追究。所以
现在每一个还没有退党的人 , 从道义
上都负担了中共造下的原罪。此时需
要做出一个良心的选择 , 赶快退党吧 !
时间已经真的不多了 !

第二 , 我也想对那些对苏家屯事件漠
不关心的人说几句话。你们不要以为
苏家屯事件跟你们没有关系。中共对
法轮功的迫害是灭绝人性的 , 它为了
把灭绝人性的迫害推广到全国的每一
个角落 , 它就必须让灭绝人性的人渣
遍布中共专政机器的
每一个环节。这些穿
着警服或便衣的流氓、
特务和人渣 , 它们绝不
会仅仅迫害法轮功就
完了。每个人的思维
方式是连续的 , 当它对
法轮功学员如此惨无
人 道 的 时 候 , 难 道 它
们见到其他别的人就
会客气起来吗 ? 它们
的良知就会复苏了吗 ?
绝不会的 !

对法轮功的迫害,我们看到在99年7.20
当初开始的时候 , 很多人觉得跟自己没
有关系 , 但是今天迫害已经临到了每
一个人 , 这就是为什么在 2003 年出现
了广泛的维权大潮。中共对它的暴行
恶意地扩张 , 不受惩罚的暴行扩张起来
是无止境的 , 迫害必将临到每一个人 !

最后我还想对一些行恶者说一些话。
你们不要低估我们的勇气 ! 你们也不
要低估我们的决心 ! 你们也不要低估
我们的能力 !

孟子讲过一句话 :“无恻隐之心 , 非人
也。”没有恻隐之心的人是不被当做
人看的。而中共的这些屠夫们不只是
没有恻隐之心而已 , 它们做的事完全
是野兽一样的暴行。

对于这样的罪恶我们绝不宽恕 !

每一个行恶人你们要知道 , 共产党退
党现在超过九百万 , 马上就要突破一
千万了 ! 共产党的末日就要到了 ! 你
们行恶的日子也就要到头了 ! 我们一
定要把你们绳之以法 !

我们这么做绝不是为
了仇恨 , 而是为了匡
扶正义 !

我们一定要把行恶者
的所有罪恶曝光在世
人面前 ! 我们一定让
它们面临法律公正的
审判 ! 我们也一定要
把这个审判载入史册 ,
让邪恶的下场永为未
来的人类所借鉴 !

～上网小知识～

三款上网工具
突破网络封锁
清澈看世界

国内的杀毒软件受当局指使，会把这些软件视为病毒并
立即删除，使用之前请关闭国产杀毒软件 , 或改用国外杀
毒软件如诺顿 (NORTON)、卡巴斯基 (KASPERSKY)或 AVG。

■大量技术精英开发出优秀的软件 , 帮助中国人
民突破中共的网络防火墙。研究显示 , 被中共封
锁的网站成千上万。尽管被封锁网站的名单还在
增长 , 但访问被禁网站变得越来越容易。在这其
中 , 两套免费软件 , 自由门 (Freegate) 和无界浏
览 (UltraSurf), 发挥了很大的作用。如果想更多了
解苏家屯集中营集体屠杀并摘取活体器官贩卖的
惊天黑幕，请充分利用这些软件。

自由门
( 当前最新版本 6.0)
绿色软件 , 双击运行即可。

获取方法：用海外的 Email 信箱
给 d_ip@earthlink.net 发一个电
子邮件 ,10 分钟内会收到回信 ,
拿到几个当前有效 IP( 网址 )。
立即到动态网下载“自由之门”
软件 !

无界浏览
( 当前最新版本 6.9)
绿色软件 , 双击运行即可。

获取方法：用海外的 Email 信箱
给 usip@bellsouth.net 发一个电
子邮件 , 十分钟内您就能收到即
时网址立即上无界网下载。

花园软件
(Garden 3.34, Garden G2 1.12)
绿色软件 , 双击运行即可。

获取方法：用国外信箱发邮件到 
package@gardennetworks.com 
雅虎通(Yahoo Messanger)用户
发即时信息给“gardenpackage”
通过雅虎通自动应答机的文件传
输功能即时得到软件。

此地无银三百两

中共紧急“器官立法”泄露灭绝计划
 【人民报消息】在沉默了半个多月以后 ,
新华网发布了一个非常可怕的消息 :
准备在近期对被关押在苏家屯集中营
的法轮功学员施行有计划的摘除器官 ,
比过去更大规模更密集的进行群体灭
绝。这个可怕的消息隐藏于 3 月 27
日新华网公布的新闻《卫生部制定法
规明确人体器官不得买卖》。报导说 ,
卫生部日前组织制定了《人体器官移
植技术临床应用管理暂行规定》, 并将
自 2006 年 7 月 1 日起施行。

今天是 3 月 28 日 , 为何不在宣布之日
起就生效呢 ? 为何要在 7 月 1 日起施
行呢 ? 这岂不等于告诉全世界 , 在今
后的 3 个多月里可以不遵守这个规定 ,

可以随便买卖人体器官吗 ? 岂不等于
告诉全世界 , 中共做了几年的屠杀生
意不能说停就停吗 ? 岂不等于暗示在
中共生日之前的 3 个多月里要完成群
体灭绝吗 ?
报导说 ,「规定明确提出 , 人体器官不
得买卖 ; 医疗机构临床用于移植的器
官必须经捐赠者书面同意 ; 捐赠者有
权在器官移植前拒绝捐赠器官。」
但这些规定都是在 3 个多月以后才需
要遵守的。
报导最后说 ,「 规定强调 , 对不符合
法律法规和医学伦理学原则的 , 不得
开展器官移植。医疗机构每例次人体
器官移植前 , 必须将人体器官移植病
例提交本医疗机构人体器官移植技术

与伦理委员会进行充分讨论 , 并说明
人体器官来源合法性及配型情况 , 经
同意后方可为患者实施器官移植。」
中共被世界认定是血腥独裁政权 , 从
来都是凌驾在法律之上的。准确的说 ,
没有凌驾不凌驾一说 , 因为没有法律 ,
所以不存在什么“之上”“之下”的问题。
还有一个新鲜事。据美国之音报导 ,
中共外交部发言人秦刚 3 月 28 日否
认有法轮功学员在苏家屯被群体灭绝 ,
器官被摘除用于移植的说法。秦刚甚
至邀请外国记者们亲自到苏家屯去看
看现在到底有没有这么个集中营。
但在中共外交部网站刊登的“例行记
者会实录”中 , 秦刚的这番话却只字
没提。

苏家屯与九评退党

【看中国 2006 年 03 月 29 日报道】

    2006 年 3 月 24 日 , 数百人在寒风中伫立于纽约 Union Square 广场集会 ,

庆祝 900 万人退出中共及其相关组织 , 并严厉谴责苏家屯暴行。大纪元

专栏作家章天亮在集会上发表演讲 , 以下演讲内容根据现场录音整理。

法轮功学员
曼哈顿盛大游行集会

3 月 25 日 , 来自世界各地约四千名法轮功学员
汇集在纽约曼哈顿 , 举行规模浩大的游行和集
会活动。游行自曼哈顿中城 39 街开始 , 绵延近
十个街区。游行分三个方阵,分别代表三个主题:
法轮大法好、反迫害、九评退党。

“反迫害”方阵试图揭露最近披露出来的发生
在沈阳苏家屯集中营的骇人听闻的暴行。最近
不断有证人现身证实在沈阳苏家屯一个专门关
押法轮功学员的集中营 , 把法轮功学员的内脏
器官进行活体摘除 , 谋取暴利 , 然后焚尸灭迹。
近 6000 名法轮功学员被关押在苏家屯 , 只有
约 2000 人还活着。 

进一步揭露中共苏家屯集中营活体摘除法轮功
学员器官盗卖后焚尸灭迹的罪恶 , 并声援大陆
九百万勇士退出中共。当天活动声势浩大 , 震
撼了曼哈顿 , 更震惊了这世界金融贸易之都的
无数游客与居民。

图 片 新 闻


